



校長室から

【校訓】

- ・楽しく
- ・仲よく
- ・元気よく

令和3年1月8日
八代市立八代支援学校
校長 東田 偏明

明けまして おめでとうございます

それぞれのご家庭では、穏やかに新春を迎えたこととお慶び申し上げます。併せて、今年もよろしくお願ひ申し上げます。

いよいよ令和2年度の総まとめの3か月となります。進級・進学・就職に向けて準備を進める大事な時期です。時間を大切にすることを常に意識した生活が送れるように指導したいと思います。

改めて、「時を守り 場を清め 礼を正す」ことを常に意識した3学期にしたいと思います。

【3学期始業式 校長の話より】

3学期も寒さが厳しい日が続くと思います。寒い冬は、次に大きく伸びるためにあります。春に咲く花は、寒い冬をじっと耐えてがまんし、暖かい春が来たら一気に美しい花を咲かせます。みなさんもこの寒い3学期の間に十分力をたくわえて、春には大きく花開くようにしてほしいと思います。

そのためには、「目標」を立ててがんばることが大切です。新しい年になり「目標」を立ててください。そして今年は丑年です。牛のように先を急がず、一步一步「目標」に向かって努力してほしいと思います。

中川 ゆか 養護助教諭が就任しました

3学期から中川ゆか養護助教諭が、八代支援学校の主に保健室で勤務します。新型コロナウイルス感染症やインフルエンザが流行する季節です。児童生徒の心身の健康のために、保健指導を充実させていきたいと思います。

【中川先生から】

中川ゆかです。児童生徒のみなさんと楽しく学校生活を過ごしていきたいです。早く名前を覚えて仲良くなりたいです。どうぞよろしくお願ひいたします。



新型コロナウイルス感染症感染防止に向けてのご協力をお願いします

新型コロナウイルス感染症については、県内において新規感染者が急増しており、県のリスクレベルは「レベル5厳戒警報」です。下記の点について再確認していただきたいと思います。

記

- 1 発熱、風邪症状、倦怠感、息苦しさ、味覚・嗅覚障害等の症状がある場合等には、症状がなくなるまで登校せず、自宅で休養するようにしてください。
- 2 登校前の検温をお願いします。
- 3 マスク着用が不十分なために濃厚接触者と認定されることが想定されることを踏まえて、可能な限りマスク着用をお願いします。(マスクを着用できる児童生徒が増えています)